
El pago de alquileres 
por las escuelas 
Valeria Buceta dijo 'hay 5 estable
cimientos que Dirección General 
de Escuelas alquila para que fun
cionen colegios o para que los 
chicos practiquen deportes, ya 
que, en los edificios no tienen un 
SUM o un lugar acorde'. La conce
jal de Juntos sostuvo 'estos alqui
leres están muy demorados, los 
pagos vienen muy atrasados y no 
están vigentes los contratos 
nuevos'. 

El triunfo 
Jorge Balcarce aseveró 'gané, no lo 
podía creer, porque hacía tanto que 
no me pasaba que no lo podía 
creer'. El piloto del Sport Prototipos 
indicó 'ganamos en el 2019, pero 
después empezaron un sinfín de 
inconvenientes que no podíamos 
redondear, y ni siquiera terminar 
entre los S. Hacía mucho que está
bamos con resultados malos'. 
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El Monumento de 
Malvinas 
Mario Barrio indicó 'nos permitieron 
desfilar con esa bandera gigante 
junto a las escuelas. Fue emocio
nante cantar el himno y cantar la 
marcha A mi bandera'. El soldado 
de la clase 63 expresó 'fue realmen
te un momento muy pero muy 
emotivo y teníamos representantes 
en el paleo'. 
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Las claves del RAFAM 
Silvana Ércoli sostuvo 'hicimos el 
pedido de las claves de RAFAM, otra 
vez, para que podamos acceder a lo 
ejecutado, a lo presupuestado'. La 
concejal de Unidad Peronista adujo 
'que esté actualizado se pidió. Tam
bién lo pedían los concejales 
cuando nosotros éramos gestión'. 
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